



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA

¡MAGDALENA
CAMBIA!



BOLETÍN DE PRENSA

“Atendemos las necesidades de los colegios que durante 200 años estuvieron en el olvido”: Gobernador Carlos Caicedo

** El mandatario continúa en la Ruta ‘Todos al Colegio’, con la que está entregando una masiva dotación de mobiliario y agendas escolares.*

El gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, sigue garantizando la adecuada destinación de los recursos públicos, reivindicando la educación y atendiendo las necesidades de las instituciones educativas departamentales, que durante 200 años la clase política tradicional mantuvo en el olvido.

Esto se evidenció durante la visita del mandatario departamental a los municipios de Fundación y Algarrobo, donde continúa con la entrega de 39.600 puestos de estudio para estudiantes y docentes; 1.000 tableros; 2.000 ventiladores y 115 mil agendas 'cinco materias' en las I.E.D.

“No nos ha sido fácil trabajar con algunos alcaldes porque sus jefes políticos les dan la orden que no hagan nada con nosotros y al no llevar los proyectos, dicen que no hemos hecho nada en los municipios. Es parte del sabotaje que hemos tenido en muchas partes”, enfatizó Caicedo.

En la I.E.D. Agropecuaria José Francisco Ospina de Fundación, el Gobernador del Magdalena entregó 821 elementos entre agendas, pupitres y sillas, que permitirán a los estudiantes recibir las clases en mejores condiciones.

En ‘La Esquina del Progreso’ también distribuyó 2.624 mobiliarios y 10.402 agendas de la siguiente manera 84 mobiliarios y 737 agendas para la I.E.D. Agropecuaria Juan Francisco Ospina, 84 mobiliarios y 1.961 agendas en la I.E.D. Sierra Nevada de Santa Marta, 488 mobiliarios y 2.071 agendas para la I.E.D. 23 de Febrero, 352 mobiliarios y 1.518 agendas en la I.E.D. Colombia, 536 mobiliarios y 1.167 agendas en la I.E.D. Francisco de Paula Santander, 326 mobiliarios y 649 agendas en la I.E.D. Fundación, 156 mobiliarios y 569 agendas para la I.E.D. John F. Kennedy, 598 mobiliarios y 446 agendas en la I.E.D. Tercera Mixta y 1.284 agendas para la I.E.D. Indígena y Pluricultural Kankawarwa, la cual fue dotada por el Ministerio de Educación.





GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA

¡MAGDALENA
CAMBIA!



BOLETÍN DE PRENSA

Esta es la entrega más significativa realizada en un solo periodo de gobierno, con lo que “se reemplazan las sillas vetustas, que además de ser indignas para los estudiantes y profesores, dañan la columna porque este es un problema de salud y comodidad”, manifestó el mandatario.

En el municipio de Fundación, la Administración Departamental además está invirtiendo \$1.280.133.744 para el mejoramiento de las I.E.D. 23 de Febrero, Colombia, Tercera Mixta y Juan Francisco Ospina, es decir, \$320.033.436 en cada institución y se construye un bloque de aulas en la I.E.D. Francisco de Paula Santander de Fundación, con una inversión de \$6.759.460.930.

Continuando con la Ruta ‘Todos al Colegio’, en la I.E.D. Algarrobo sede El Carmen, Carlos Caicedo entregó 339 agendas y 382 mobiliarios escolares; y a otras I.E.D. del mismo municipio les asignó 840 mobiliarios y 1.883 agendas.

En Algarrobo, el mandatario de los magdalenenses también entregó las obras de mejoramiento en la I.E.D. Rafael Núñez – sede José Alejandrino Isaza Torres, con una inversión de \$345.372.394, beneficiando a 410 estudiantes y el personal docente.

La Ruta ‘Todos al Colegio’ sigue este miércoles en la I.E.D. Lorencita Villegas del municipio El Banco, donde el mandatario Carlos Caicedo entregará 3.740 elementos de mobiliario escolar y 11.307 agendas a 14 instituciones educativas.

Boletín 2052

Martes, 30 de mayo del 2023.

